



Olga, 44 года

<https://globerland.com/user/150518>

Город проживания: Испания, Аликанте

Русский - родной

Английский - свободный (свободное письменное и устное общение)

Испанский - разговорный (свободное устное общение на любые темы)

Латышский - базовый (могу общаться на общие темы)

О себе

Всем привет!

Я родилась и выросла в Риге, Латвия. После школы я закончила Латвийский Университет, получив степень бакалавра по Английской Филологии; а также Высшую Бизнес школу по туризму.

В 2004 году осуществилась моя давняя мечта, я стала стюардессой в ирландской авиакомпании Райанер и вот уже 16 лет я в небе. За это время от простой стюардессы я доросла до Инструктора по авиации в моей компании.

14 последних лет я живу в Испании, в которую влюбилась всем сердцем.

Мой родной язык - русский; также я владею латышским (госязыком мой родины); на работе все время говорю либо на английском, либо на испанском, которыми свободно владею.

Благодаря моей профессии я хорошо разбираюсь в авиа терминах.

Несколько последних лет я увлекаюсь йогой и в свободное время веду уроки йоги онлайн и оффлайн на английском и испанском, поэтому хорошо разбираюсь в специфике и терминологии йоги.

Спасибо и все желаю хорошего дня!

Hello, everyone.

I was born and grew up in Riga, Latvia. After the school I continued studying and graduated from University of Latvia in English Philology and also got a second professional higher education degree at Business Highschool Of Tourism.

In 2004 I got my dream come true becoming a stewardess in the irish airline Ryanair and I am still flying - it has been 16 years now. Gradually from just a cabin crew I progressed to the Safety and Emergency Instructor at Ryanair.

For the last 14 years I live in Spain and am in love with this country, it's natural beauty and passionate people.

My native language is Russian, and I do use Latvian as well of course (since it's an official language of my birth country), however for the vast majority of my professional life I communicate in English and Spanish.

Since aviation is my life - I'm fluent in its terminology.

My biggest hobby is Yoga and in my free time I am teaching yoga and aeroyoga classes in English and in Spanish thus I'm familiar with its terminology as well.

Thank you and have a lovely day!

Услуги

Перевод устный (последовательный)

Перевод письменный

Подробное описание и стоимость услуг

Письменные и устные переводы на разные темы: Английский-Русский, Русский-Английский, Испанский-Английский, Испанский-Русский.

Written/verbal translation on different topics English-Russian, Russian-English, Spanish-English, Spanish-Russian.

Образование

Диплом Бакалавра по Английской Филологии Латвийского Университета.

Диплом о Профессиональном Высшем Образовании Высшей Бизнесшколы Туриба по специальности Туризм.

Bachelors's degree in English Philology in Univeristy of Latvia

Higher Professional degree in Tourism and Hospitality at Business Highschool Turiba (Latvia)

Опыт работы

16 лет опыта работы в авиации (официальный язык Английский), 14 лет проживания в Испании.

Последние несколько лет профессионально занимаюсь йогой (опыт преподавания на Английском и Испанском).

16 years working in Aviation (official language is English) while 14 years living in Spain (communicating in Spanish).

Last few years also specializing in Yoga in both English and Spanish languages.

Дополнительно

- Наличие автомобиля

Перейти к профилю

<https://globerland.com/user/150518>

